

LES MUSIQUES DE NOS VIES

Parlez-moi d'amour



19h30
Jeudi 31 mars 2022
Salle La Grange
de Saint-Pierre-de-Trivisy

Graphisme : isabelleverot@hotmail.com - © Shutterstock

LES MUSIQUES DE NOS VIES

Les Musiques de nos Vies est un projet qui s'inscrit dans le cadre de la prévention de la perte d'autonomie par le développement de projets culturels, soutenu par le Département, la DRAC et l'ARS.

Des binômes de musiciens et comédiens sont amenés depuis l'automne 2021 à rencontrer les Résidents de plusieurs EHPAD du département, pour collecter les musiques et les sons qui ont jalonné leurs vies.

Les objectifs ?
Lutter contre l'isolement social, prévenir les pertes d'autonomie évitables, développer une pratique artistique et culturelle au sein des établissements, fédérer un ensemble de structures autour d'un projet commun.

Parlez-moi d'amour

« La musique embellit les lieux où on l'entend. » Elle embellit la dureté du travail au champ. Elle allège les sabots de bois pour danser. Elle embellit les ruines de la guerre. Elle embellit les gens.

La musique fait parfois naître l'amour, elle en porte toujours le souvenir.

Vingt-cinq participants sur scène, réunis pour parler d'amour, de vie, de fêtes et de joies. Tous ensemble pour raconter des histoires tragiques et heureuses, tous unis pour raviver les mémoires.

Parlez-moi d'amour est un patchwork d'inventions et d'histoires vraies, en chanson et théâtre.

Parlez-moi d'amour !
Car on en a besoin.

ARTISTES INTERVENANTES :
AËLIS LODDO &
CLAIRE FLEURY

Projet organisé par l'Union Départementale des Établissements pour Personnes Âgées du Tarn (UDEPA), l'Association Départementale pour le Développement des Arts du Tarn (ADDA), Tradethik Productions et le personnel de l'EHPAD de Saint-Pierre-de-Trivisy.

